

# Presidente Gabriel Boric anuncia visita a San Antonio con intensa agenda

**El Mandatario estará en cuatro actividades durante este jueves.**

David Muñoz Castillo  
 cronica@lidersonantoniocl

Todo indica que la tercera será la vencida para la visita a San Antonio del Presidente de la República Gabriel Boric Font. El primer intento se truncó por los temporales en el sur del país y luego los incendios en Viña del Mar abortaron el viaje del Mandatario a la comuna-puerto.

Hoy, si no ocurre algún hecho que requiera la atención del magallánico en la capital, visitará por primera vez la comuna como Presidente, cargo que ejerce desde marzo de 2022.

Ayer se sucedían las reuniones entre la avanzada presidencial y las autoridades locales para coordinar la agenda del Presidente en San Antonio, que se mantenía en reserva. A esa misma hora Boric estaba en Paraguay en una visita que comenzó el martes centrada en el comercio y en la interconexión vial. El retorno estaba programado para las 17 horas de ayer.

De acuerdo a trascendidos, la agenda del Mandatario se concentrará durante esta jornada en cuatro puntos. A las 10.30 horas estará en San Antonio Terminal Internacional (STI) para conocer los proyectos portuarios.

Luego, cerca del medio-



EMOL

EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA VISITARÍA SAN ANTONIO POR PRIMERA VEZ.



COMO PRECANDIDATO VISITÓ EL CRISTO DEL MAIPO.

día, se trasladaría al Centro de Salud Mental Comunitario Litoral, que está en la avenida Barros Luco.

Desde este punto la comitiva llegaría al mirador Cristo del Maipo, para la ceremonia de ingreso del proyecto de ley de salud mental integral.

Y la visita terminaría con la inauguración del Centro de Formación Técnica Estatal, que está en el cerro Alegre de San Antonio.

#### PRIMERA VISITA

Desde que Gabriel Boric es Presidente nunca visitó San Antonio. Sí estuvo en la co-

muna el 29 de junio de 2021, cuando era precandidato a la Primaria, donde compitió con Daniel Jadue.

En aquella oportunidad, tenía dos actividades, un encuentro con los portuarios y otro con los ambientalistas de la comuna.

“Esa vez lo llevamos al Cristo del Maipo, fue como a la hora de la puesta de sol, y le mostramos las diferencias sociales de la comuna de Santo Domingo con San Antonio, y todos los problemas que teníamos con los Ojos de Mar y los accesos al mar”, recordó una de las participantes del encuentro, Liliana Cancino.

Luego fue captado en actividades personales en Algarrobo, junto a su expareja Irina Karamanos, ya como

Presidente.

De allí la importancia de la visita de Gabriel Boric, que aumenta por los largos años que pasaron sin una visita presidencial a San Antonio.

“Me llena de orgullo y expectativas la primera visita del Presidente Gabriel Boric a San Antonio. No recibíamos un Presidente de la República desde el 2018, cuando vino la exPresidenta Michelle Bachelet, y siempre es una buena noticia para la comunidad, que venga la mayor autoridad del Estado a San Antonio”, resaltó la diputada sanantonina Camila Rojas, del Frente Amplio.

Según Camila Rojas, “San Antonio necesita la atención, pero sobre todo el

compromiso del Gobierno Central y es importante que el Presidente escuche de primera mano sus inquietudes y necesidades, y así podamos construir soluciones reales y efectivas”.

La parlamentaria del Distrito 7 manifestó que “esta visita reafirma nuestro compromiso con el bienestar de todos los sanantoninos y sanantoninas”.

#### VISITAS PRESIDENCIALES

Como recordó la diputada Camila Rojas, la última visita presidencial a San Antonio fue el 17 de enero de 2018. En aquella oportunidad Michelle Bachelet fue al hospital Claudio Vicuña y confirmó la construcción del megapuerto.

La Presidenta también vino a San Antonio el 31 de diciembre de 2009, durante su primer mandato. Esa vez entregó títulos de dominio e inauguró un telecentro en el cerro Alegre.

Por su parte, Sebastián Piñera recorrió la comuna en 2009 cuando era candidato para su primer periodo en La Moneda. Fue a la lonja pesquera y se subió a una lancha. También tuvo actividades personales, como público en el Panamericano de Enduro Ecuestre desarrollado en las Brisas de Santo Domingo en octubre de 2011.

Y el 21 de febrero de 2012 tuvo una visita relámpago a una emprendedora de Lo Abarca. Aterrizó en un helicóptero en la cancha del club local y conoció el cactario de Amelia Velásquez. Estuvo 55 minutos en el lugar.